

## Medien-Info

22.04.2016



**Münster.** Das olympische Motto „Dabei sein ist alles“ steht auch in diesem Frühjahr bei den Schülerinnen und Schülern des Pascal-Gymnasiums Münster an oberster Stelle. Gleich drei Sportmannschaften der Schule haben die Landesfinalspiele beim Schulsportwettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ gewonnen und sich so für das Bundesfinale in Berlin qualifiziert. Vom 26. bis zum 30. April 2016 werden die Volleyballerinnen in der Wettkampfklasse II (Jahrgang 1999 – 2002) und zwei Basketballteams in den Wettkampfklassen II und III (Jahrgang 2001 – 2004) das Land Nordrhein-Westfalen in der Hauptstadt vertreten.

Unterstützt werden die jungen Sportlerinnen und Sportler von der Sparkasse Münsterland Ost. „Nachwuchsförderung wird bei uns groß geschrieben. Umso mehr freuen wir uns über dieses tolle Ergebnis und wünschen den Teams viel Erfolg für den Wettkampf in Berlin“, so Martina Oellers, stellvertretende Leiterin der Sparkassenfiliale Nordplatz. Sie gratulierte den drei Teams sowie ihren Betreuern Jochen Fennenkötter (mittlere Reihe links) und Philipp Kappenstein (hintere Reihe links) und überreichte ihnen grüne Trainingsjacken als Glücksbringer für das Bundesfinale.

Mit ca. 800.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist „Jugend trainiert für Olympia“ der weltgrößte Schulwettbewerb, der von der Sparkassen-Finanzgruppe gefördert wird. In fünf Altersklassen finden Wettkämpfe in 19 verschiedenen Sportarten statt.